

Pressemitteilung | Seite 1 | 11.05.2022

Freiburg-Kultur-Tag bei der Landesgartenschau 2022 in Neuenburg am Rhein

Die Stadt Freiburg präsentiert sich am Sonntag, den 15. Mai 2022 von 12:00 bis 21:00 Uhr mit einem Bühnenprogramm unter dem Motto „Freiburg Flow - Der Freiburg-Kultur-Tag am Rhein“ auf der Landesgartenschau 2022 in Neuenburg am Rhein. Bei dem von der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe (FWTM) organisierten Tag zeigt Freiburg seine vielseitigen Facetten im Bereich Bühnenkultur anhand von vier unterschiedlichen Schlaglichtern. Die Stadt Freiburg fühlt sich der Region im Breisgau zwischen Markgräflerland und dem Rhein nahe und möchte mit den unterschiedlichen Programmpunkten ihren Teil zum Gelingen der Landesgartenschau beitragen.

Der Freiburg-Tag startet um 12:00 Uhr mit dem Freiburger Elternpaar Boris und Inga Lau, die vor kurzem ein Kinderliederalbum veröffentlicht haben, mit ihr „Lauscheliedern“, einem Mitmachkonzert für kleine Ohren. Sie bringen mit ihren Kinderkonzerten in Freiburg, der Region und darüber hinaus Kinder zum Singen, Tanzen und Mitmachen. Schon ihr erstes Album „Tanzmaus“ wurde vom Verband deutscher Musikschulen als „gute Musik für Kinder“ ausgezeichnet und mit ihrem zweiten Album „Drachenkind“ gewannen sie den Deutschlandweit vergebenen Rock&Pop-Preis „Bestes Kinderalbum 2021“.

Um 14:00 Uhr entführt die professionelle Erzählerin Kathinka Marcks aus Freiburg mit ihrem speziell für die Landesgartenschau konzipierten Programm „Als die Stadt die Natur besuchte“ frei und überaus lebend, spannende und nachdenklich machende Geschichten, und das ausdrücklich auch für erwachsene Ohren. Mit diesem Ausschnitt aus der alten und jetzt wieder neu entdeckten Erzählkunst und will Freiburg auf die vielen kleineren Bühnen und die vielfältige Landschaft der darstellenden Künstler_innen aufmerksam machen.

Pressemitteilung | Seite 2 | 11.05.2022

Ganz traditionell grüßt um 16:00 Uhr die Rathausmusik Freiburg mit dem Programm „Unterwegs in der Regio“ die Landesgartenschau. Bestehend nur aus Mitarbeitenden des Rathaus Freiburg genießt diese Kapelle mittlerweile schon fast Kultstatus in Freiburg und bringt eine gehörige Portion gute Laune nach Neuenburg.

Der Junior Jazzchor wird um 19:00 Uhr live in concert zu hören sein. Entstanden 2012 auf Initiative und im Mantel des renommierten Jazzchor Freiburg, ist der Junior Chor eine Plattform für engagierte Jungsänger_innen. Der Jazzchor Freiburg ist seit 30 Jahren aus Freiburg heraus international tätig und weltweit angesehen. So hat er etwa den ersten Preis beim deutschen Chorwettbewerb und den ersten Preis bei der Chorolympiade in Korea gewonnen. Mit zahlreichen musikalischen Größen wie Bobby McFerrin oder kürzlich erst den New York Voices haben die Freiburger Sänger zusammengearbeitet. Der Jazz-Sangesnachwuchs mit seinen 24 Sängerinnen und Sängern hat schon längst seine eigene Erfolgs-Geschichte vorzuweisen, wie etwa die höchste zu vergebende Auszeichnung, den Titel „Meisterchor“ beim Badischen Chorwettbewerb. Mit Pop, Jazz, Gospel und Soul wird also der von der FWTM organisierte Freiburg-Tag zu Ende gehen.

Weitere Informationen zur Landesgartenschau 2022 unter:
www.neuenburg2022.de